

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Peningkatan Kemampuan Komunikasi Matematik Siswa yang Diajar dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* (TPS) dan Konvensional pada Materi Bangun Datar Segi Empat di Kelas VII SMP Negeri 11 Medan Tahun Ajaran 2015/2016”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Khairani, M.M selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 11 Medan, Ibu Sitti Khadijah, S.Pd selaku Guru Matematika SMP Negeri 11 Medan, Guru/Staf Pegawai SMP Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayah tercinta Edward Dwi Putra dan Mamak tercinta Laumi yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Abang tersayang Angga Putra yang setiap hari mengantarkan penulis pergi ke kampus, dan tak lupa kepada Nenek tersayang Kasih yang juga memberikan doa serta dukungan.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabatku yang terbaik Auliya Rahma Lola Rajana Harahap (Lolek), Edia Wiradaratama Putri (Kakak), Desi Apriani Dasopang (Mammaq), Sri Milawarni Tambunan (Milek), Dwi Ayu Apriani (Bab) dan Armi Mayang Sari Hasibuan (teman seperjuanganku) yang telah banyak membantu, mendoakan, menemani, dan mendukung penulis. Tak lupa juga terima kasih kepada seluruh teman-teman kelas Dik A Matematika 2012 yang telah mengukir cerita indah selama 4 tahun ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Anggi Citra

NIM. 4121111001